

居宅生活課福祉相談係 | 主任



八国苑に異動になり約 1 年。それまでは同じ建物のなかにある白十字ホームに勤務していました。同じ建物にはあっても、そこは別事業所。実際に来てみるといろいろなことが分かり「デイサービスはこうやってたんだ」と理解することができました。

なかでも、利用者の方が意欲的に活動に取り組む姿がとても印象的で、リハビリや作業療法、言語療法、音楽療法などなど多くのプログラムがあることに驚きました。みなさん真剣に、しかし時には笑いあいながら楽しそうにされています。

私が白十字ホームで勤務していた頃、以前に八国苑を利用していた方が入所されてきたことがありました。その時には認知症の症状が進行されており、会話でのコミュニケーションをとることは少し難しい方でしたが、その方が「八国苑に行きたい～」とずっと口にされていたことを思い出します。その方のご家族に話を伺うと、「家には八国苑で作った作品がたくさんあるのよ。最初は「デイサービスなんか行かない」と言っていたくせに、しばらくすると利用日じゃないのに、「今日はお迎えが来ないじゃないか」と怒っていたり。八国苑は母にとってとても楽しみにしていた場所だったのね。」と話してくださいました。

この利用者の方のように、みなさんの心に残るデイサービスで在りたいと思いますし、そのためにこれからも努力していきたいと思っています。

